

Gemeinderat von Zürich

17.11.04

Postulat

von Roger Bartholdi (SVP)
und 6 Mitunterzeichnenden

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die traditionsreiche und erfolgreiche Albisrieder Viehschau in Albisrieden erhalten werden kann.

Begründung:

Die alljährlich durchgeführte Viehschau in Albisrieden beruht auf einer langen Tradition. Neben den Prämierungen der Kühe gibt es jeweils es auch Marktstände von Vereinen und Gewerbebetrieben sowie eine Festwirtschaft mit Unterhaltung. Dieses Quartierfest ist nicht nur im Quartier verankert, sondern auch ausserhalb sehr bekannt und beliebt.

Mit dem Baurechtsvertrag für genossenschaftlichen Wohnungsbau an der Albisriederstrasse (Weisung 248) wird die heutige bestehende Parkplatzfläche überbaut und zukünftig nicht mehr zur Verfügung stehen. Um die Albisrieder Viehschau zu erhalten, muss ein neuer Standort in Albisrieden gefunden werden. Mögliche Standorte wären zum Beispiel das Zollfreilager, das Gemeinschaftszentrum Bachwiesen oder ein Schulhausareal (Triemli, In der Ey).

Antrag auf Behandlung mit der Weisung 248 (2004/381)

R. Bartholdi
 J. B. ...
 H. K. ...
 W. ...
 H. Wein